

Perlindungan Komprehensif Bagi Mobil Listrik Kesayangan Dengan Electric Vehicle Insurance



Jakarta, 23 April 2024 – Great Eastern General Insurance Indonesia (GEGI) terus memperluas bisnis di sektor ritel dan SME (small medium enterprise). Terbaru, GEGI meluncurkan Electric Vehicle (EV) Insurance yang memberikan perlindungan risiko berhubungan dengan mobil listrik. Sejalan dengan komitmen perusahaan mendukung upaya pemerintah dalam mendorong implementasi environment, social, and governance (ESG).

Direktur Marketing GEGI Linggawati Tok menuturkan, kesadaran masyarakat mengenai energi hijau yang ramah lingkungan semakin meningkat. Begitu pula dalam memilih moda transportasi untuk mobilitas sehari-hari. Tidak heran, permintaan kendaraan listrik, terutama mobil listrik, tumbuh signifikan akhir-akhir ini dan kedepannya.

Merujuk data Gabungan Industri Kendaraan Bermotor Indonesia (Gaikindo), total penjualan mobil listrik secara wholesales mencapai 69.763 unit sepanjang 2023. Naik 237,31 persen year-on-year (YoY). Pertumbuhan minat terhadap mobil listrik di Indonesia juga tidak lepas dari upaya pemerintah mempercepat adopsi mobil listrik berbasis baterai alias battery electric vehicle (BEV) melalui insentif maupun subsidi.

Untuk itu, penting untuk melindungi mobil listrik kesayangan dari berbagai risiko dan kecelakaan. Selain perlindungan terhadap kendaraan yang lengkap, EV Insurance GEGI juga memberikan perlindungan terhadap risiko yang berhubungan secara khusus dengan mobil listrik dengan kelistrikan. Seperti tanggung jawab hukum pihak ketiga yang timbul dari pengisi daya mobil listrik, kecelakaan akibat dari risiko tersetrum, kerusakan fasilitas pengisian daya pribadi, kehilangan kabel pengisi daya mobil listrik, dan juga biaya dekontaminasi limbah baterai.

Keunggulan lainnya, produk EV Insurance GEGI sudah resmi terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK). “GEGI merupakan salah satu pionir perusahaan asuransi di Indonesia yang memiliki produk khusus mobil listrik terdaftar di OJK,” kata Linggawati Tok.

Manfaat EV Insurance memiliki dua pilihan pertanggungan. Pertama, pertanggungan gabungan (comprehensive) meliputi jaminan ganti rugi atau biaya perbaikan atas kehilangan/kerusakan sebagian maupun keseluruhan pada kendaraan. Kedua, pertanggungan kehilangan/kerusakan total (total loss only) dimana jaminan ganti rugi atas kerusakan atau kerugian total dimana yang nilai perbaikannya maupun penggantianannya sama dengan atau lebih dari 75 persen dari harga pertanggungan.

“Termasuk jaminan perbaikan bengkel resmi, penggantian mobil baru (new for old), serta tunjangan transportasi,” jelas Linggawati Tok.

Terdapat juga pilihan perluasan jaminan tanggung jawab hukum pihak ketiga ketika terjadi cedera badan atau kerusakan yang timbul dari kendaraan maupun akibat pengisian daya. Ada pula pertanggungan kecelakaan diri pengemudi dan penumpang, termasuk akibat terserum listrik. Selain itu, EV Insurance GEGI juga menjamin jika terjadi kerusakan akibat huru-hara, bencana alam, sabotase, kabel pengisian daya, hingga pembersihan puing baterai.

Linggawati Tok menyatakan, implementasi ESG menjadi salah satu upaya strategis dalam menjalankan bisnis berkelanjutan melalui tiga pilar Great Eastern. Yakni, mengelola jejak lingkungan, memberdayakan kebebasan finansial dan perlindungan, serta mengelola bisnis secara bertanggung jawab. Apalagi, ekonomi global akan menghadapi tantangan akibat perubahan iklim di tahun-tahun mendatang dan membantu Indonesia menuju *net zero emission* 2060.

Dalam mendukung komitmen tersebut, GEGI dengan produk properti juga memberikan jaminan asuransi terhadap solar panel yang dipasang di rumah ataupun industri, bangunan, dan isi bangunan dari berbagai risiko. Meliputi risiko kebakaran, petir, ledakan, kejatuhan pesawat terbang, asap dan risiko-risiko lain yang tidak dikecualikan di dalam polis.

Dalam mendorong bisnis SMEUKM, GEGI juga menyediakan produk Asuransi Mikro sepeda motor, kehilangan mobil, serta rumah tinggal dan tempat usaha yang menjadi andalan. Produk Asuransi Mikro didesain untuk mendukung segmen masyarakat kelas menengah ke bawah dengan produk yang memiliki karakteristik sederhana, ekonomis, dan mudah diperoleh untuk semua masyarakat.

Ada pula berbagai produk SME dan ritel lainnya, seperti Travel Insurance, Villa Package Insurance, Asuransi Kecelakaan Diri, Great Home & Apartment Insurance, Restaurant and Shop Package Insurance, serta SME Public Liability.

Tentang Great Eastern General Insurance Indonesia

PT Great Eastern General Insurance Indonesia (dahulu dikenal sebagai PT QBE General Insurance Indonesia) adalah perusahaan asuransi umum yang dimiliki oleh Great Eastern General Insurance Limited yang merupakan anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh Great Eastern Holdings.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia mayoritas dimiliki oleh Great Eastern Group dan PT Suryasono Sentosa. Great Eastern Group merupakan anggota dari Grup Bank OCBC, bank Singapura yang tertua. Kekuatan keuangan dan credit rating Grup adalah “AA-” oleh Standard and Poor’s.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan ijin usaha No. 471/KMK.017/1994 sesuai Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia menyediakan produk asuransi umum yang komprehensif untuk memenuhi kebutuhan asuransi corporate dan personal melalui jaringan kantor cabang, pemasaran dan penjualan yang tersebar di seluruh Indonesia untuk mendukung produk melalui bancassurance, agen, broker dan direct channel. Kami berkomitmen untuk menyediakan produk dan layanan asuransi yang inovatif untuk memenuhi kebutuhan pelanggan yang beragam, menawarkan berbagai hal mulai dari perlindungan dasar hingga solusi asuransi yang kompleks untuk Marine, Rekayasa dan Konstruksi, Properti, Kendaraan bermotor dan asuransi Tanggung-jawab hukum serta kebutuhan-kebutuhan asuransi umum lainnya.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia

Gerda Florens Silalahi
Head of Brand & Communications
Great Eastern General Insurance Indonesia
0811 927 217
gerda.silalahi@greatasterngeneral.com